



## Guillaume et Nathalie

Yanick Lahens, Sabine Wespieser Éditions

**A**uteure haïtienne de renom, Yanick Lahens a choisi de conter une histoire d'amour – ou de désir – avec un rythme qui peut dérouter par sa lenteur, mais ce trait force le lecteur à s'accrocher à ce *tempo* pour en découvrir toute la saveur.

Guillaume, un quinquagénaire en perte de repères affectifs – sa femme et ses filles ont quitté le pays pour le Canada –, rencontre dans un cadre professionnel Nathalie, une jeune photographe dont il s'éprend. La danse de leurs corps inassouvis ne les empêchera pas d'ausculter avec scepticisme cette île qui leur est chère. Malgré leur désir réciproque, un fossé se creuse entre les deux ego qui, pris dans leur réserve, n'arrivent pas à vivre librement leur passion. Haïti est égoïste et tient son peuple dans ses bras acérés. De ce couple en questionnement, que va-t-il devenir ? Yanick Lahens ne donne pas de réponse. L'histoire se déroule en 2009. Un mois plus tard, le plus grand cataclysme de son histoire frappait l'île faisant plus de 200 000 victimes.